

"Cette nouvelle approche nous permettra essentiellement d'accorder de nouveaux fonds pour le développement des ressources humaines et les bourses d'études afin de répondre à plusieurs demandes prioritaires de l'ASEAN en matière d'études et de formation."

M. Clark a ajouté: "En outre, conformément aux recommandations de la récente étude sur l'ACDI effectuée par un comité parlementaire, le gouvernement canadien ouvrira dans la région un Centre Canada-ASEAN dans le but de renforcer la présence canadienne et d'attirer davantage l'attention sur les programmes régionaux de l'ACDI".

Le Centre Canada-ASEAN, initiative permettant de décentraliser les opérations de l'ACDI et de travailler en étroite collaboration avec les représentants diplomatiques du Canada dans la région, assurera la coordination sur place des programmes de développement des ressources humaines de l'ASEAN, parrainés par l'ACDI, et des conseils relatifs aux possibilités qu'offre le Canada en matière d'études.